



ごろの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011~2012年度  
国際ロータリーのテーマ  
ごろの中を見つめよう  
博愛を広げるために  
2011~2012年度  
RI会長 カルヤン・ハネルジー

# WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

## 第1532回例会

2011年12月15日(木) 晴 第22回

～家族月間～  
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

クリスマス家族会

司 会：伊藤 豪会場副委員長  
斎 唱：「それでこそロータリー」

### 会長挨拶

高須洋志会長

本日ここにお持ちしましたのは『新約聖書』と『旧約聖書』です。私は小学生の後半から大学生まで教会に通っていました。洗礼は受けていないのでクリスチャンではありませんが、教会で話を聞いたり、賛美歌を歌うのが好きで通いました。聖書は持っているだけで、ほとんど読んだことがありません。クリスマスはキリスト教徒のお祭りで、イエス・キリストの誕生日です。生誕の年は諸説ありますが、紀元前7~4年頃だと言われています。新約聖書の『マタイによる福音書』の第二章にイエス・キリストがいつどこで生まれたかが書かれています。



クリスマスにサンタクロースが関わってくるのは、少し後の時代になります。4世紀頃の聖ニコラオス(セント・ニコラオス)の伝説が起源と言われ、言語が変わり、伝わっていく内に、サンタクロースと呼ばれるようになりました。司教であった彼はある家庭の娘が貧しさのために嫁に行けないと聞き、真夜中にその家の暖炉の煙突から金貨を投げ入れました。そしてその金貨が暖炉の側で乾かすために干してあった靴下の中に入ったのです。金貨を見つけた父親は娘を奉公に出すことなく、無事にお嫁に出すことができました。その後1,000年経った14世紀に聖ニコラオスを祝うお祭りが始まりました。サンタクロースのお祭りは12月6日に行われ、伝説から靴下にお菓子などのプレゼントを入れるのが習慣となりました。聖ニコラオスはキリスト教の司教でしたが、直接クリスマスとは関係がありませんでした。12月24日はキリストの誕生日で、12月6日は聖ニコラオスの命日です。この2つを結びつけたのは商業ベースの話で、馳走やケーキを買い、プレゼントを靴下に入れて贈り合う習慣ができたのは明治以降の事です。歴史は長いですが、クリスマスとサンタクロースが結びついたのはそれほど古い話ではありません。

後ほどここにお子さんへのプレゼントを持ったサンタクロースがやってきます。どうぞゆっくりと楽しんでいってください。

### 幹事報告

馬場将嘉幹事

- ・次週12月22日(木)16:00より『千とせ家 錦店』にて地区大会実行委員会反省会を行います。
- ・同日18:00より同会場にて上期納会を開催いたします。

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
会長：高須 洋志  
幹事：馬場 將嘉  
クラブ広報委員長：関谷 俊征  
例会日：毎週木曜日 PM12:30~  
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008  
名古屋市中区栄1丁目3-3  
ビルトン名古屋910号  
TEL：052-211-3803  
FAX：052-211-2623  
MAIL：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

### ニコボックス

近藤茂弘ニコボックス委員長

- ・今日11時に2人目の孫が生まれました。3,262gの可愛い女の子です。よく泣く元気な子です。  
長瀬憲八郎さん
- ・メリークリスマス  
岩本 成郎さん
- ・メリークリスマス。今日は妻と一緒に来ました。  
鈴木 健司さん
- ・親睦委員会の皆様、お世話になります。今日は孫と一緒に来ました。  
馬場 将嘉さん
- ・今年も残りわずかですが、いい事があります様に。親睦委員会の皆様、ご苦労様です。  
亀井 直人さん
- ・親睦活動委員会の皆さんご苦労様です。

稲垣 豊さん 吉木 洋二さん 高木 勝さん  
岩田 吉廣さん 増田 盛英さん 田中 隆義さん  
長坂 邦雄さん 近藤 雄亮さん 田中 政雄さん  
伊藤 豪さん 梅村 昌孝さん 天野 正明さん  
関谷 俊征さん 近藤 茂弘さん 野崎 洋二さん

- ・今回も皆様にご迷惑掛けます。  
親睦活動委員会一同

### 出席報告

近藤茂弘出席委員長

会員68名 出席43名 (出席計算人数49名)

出席率 81.1% 12月 8日は補填により 92.6%

### 懇親会 クリスマス家族会

司会：鈴木淑久親睦活動委員長

#### 親睦活動委員会からのお知らせ：鈴木淑久親睦活動委員長

本日のオードブルは会場中央にビュッフェスタイルでご用意しています。メイン料理は後ほど各テーブルに配膳されます。乾杯後、会場後方のテーブルに似顔絵を描いていただけるコーナーをご用意します。是非ともご家族でお楽しみください。

#### 乾杯：田中隆義直前会長

本日のクリスマス家族会にご家族28名と多くの方に参加していただき、ありがとうございます。我々がロータリー活動できるのも家族のご理解、ご協力のお陰だと思います。ご家族連れの方は日頃の感謝を伝えたいと思います。本日はお子さん向けの楽しい企画も用意しています。是非お子さん、お孫さんと共に楽しいひとときをお過ごしいただき、楽しい思い出にしていただけたら幸いです。今年は日本にとって大変な年になりました。私達はこうした会を開催できる事に感謝しなければならないと思います。来年は日本にとって、瑞穂RC会員の皆様にとっても、良い年になるように期待しています。本日お集まりの皆様のご健康とご多幸を祈念しまして、乾杯！

## アトラクション:MASAKIさん「イリュージョンマジックショー」

マジシャン MASAKIさんの「イリュージョンマジックショー」がありました。ステージマジックやテーブルマジック、お子さんも参加したトランプマジックで会場が大変盛り上りました。



## クリスマス家族会風景



▶似顔絵コーナー

## 閉会挨拶:吉木洋二さん



今日は親睦委員会の皆さんに頑張って頂きましたが、ご家族の皆様楽しんで頂けましたでしょうか。髭をそったサンタさんからの素敵なお手紙や美味しい料理を召し上がって頂きました。奥様方にはご満足頂けましたでしょうか…。主人はロータリーでいつもこうした美味しい料理を食べたり飲んだりしているのではないかと思っておられるかもしれません、そんな事ではなく、普段は質素なものです。今日は沢山ご参加頂きありがとうございました。また1年先、来年の家族会にも是非お越しください。

## 例会のご案内

### ■今週の行事 12月22日(木) 上期納会

場所:千とせ家 錦店  
時間:18:00~20:00

### ■12月29日(木) R規定により休会

### ■1月5日(木) R規定により休会